



Auch der **neue Bodenbelag** im Rondell, der speziell für den Ausschank von Speisen und Getränke geeignet ist, wurde verlegt, wodurch das Rondell nicht nur optisch aufgewertet, sondern auch funktional verbessert wurde. Hier konnten sich speziell die Fußballer austoben.

Die **Wege** rund um den Sportplatz wurden ebenfalls gründlich gesäubert, sodass alles nun ordentlich und einladend aussieht. Zusätzlich gab es einige **Nebentätigkeiten**, die ebenfalls zur Verschönerung des Geländes beitrugen, etwa das

Entsorgen von Abfällen und das Aufräumen in den Ecken des Platzes.



Für das leibliche Wohl war ebenfalls gesorgt: In einer **Frühstücks- und Mittagspause** konnten sich die Mitglieder stärken, sich austauschen und neue Kontakte knüpfen. Dies förderte den Zusammenhalt und das Gemeinschaftsgefühl unter den Abteilungen, die durch diese gemeinsame Aktion noch enger zusammenwuchsen.



Nach etwa vier Stunden intensiver Arbeit war der Großteil der Aufgaben erledigt. Ein paar kleinere Tätigkeiten, insbesondere am **Rondell**, wurden von den fleißigen Helfern weiter bearbeitet, da die Tätigkeit bis zum 1. Mai fertiggestellt werden musste.

Dank des unermüdlischen Einsatzes aller Beteiligten sieht der Sportplatz nun wieder aus wie **geleckt**. Die Mitglieder können stolz auf ihre Leistung sein, da sie einen wichtigen Beitrag zur Verschönerung des Geländes geleistet haben. Besonders die **Gäste am 1. Mai** werden das schöne, gepflegte Sportgelände, wie jedes Jahr, mit Bewunderung betrachten und genießen können.

Die Sportplatzputzete war nicht nur eine erfolgreiche Aktion im Hinblick auf die Sauberkeit und Pflege des Geländes, sondern auch ein wunderbares Beispiel für die starke Gemeinschaft und die gute Zusammenarbeit innerhalb des Vereins.

Danke!!!